
Hat das Potential?
Beitrag von „apfel-baum“ vom 29. Juni 2020, 00:31

es ist bekannt, das bei den gpus gerne die 580er von xfx unter osx zicken, als info - manche
haben die mit einem anderen herstellerbios crossgeflasht, auf eigene gefahr bzw. eigenes
risiko und ohne garantie
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